Содержание/Contents

4 От редакции

Комментарии

5 А.А. Никифоров

О сроках в налоговом праве в свете позиции Верховного Суда по компании «Неринга»

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 05.07.2021 № 307-ЭС21-2135

10 А.А. Маркелова, О.М. Козырь Соотношение реквизиции, крайней необходимости и вины потерпевшего Комментарий к постановлению КС РФ от 08.07.2021 № 33-П

Дайджест

27 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за октябрь 2021 г.

Condicio iuris

56 И.А. Подкопалов Некоторые аспекты правового регулирования трансграничного оборота ценных бумаг, учитываемых через посредника

Свободная трибуна

- 86 Ю.Ю. Заказнов, Д.С. Павлова, О.А. Рябцев Блокирование участника в непубличной корпорации сравнительно-правовой обзор
- 102 Д.И. Степанов Модели удерживания участника в непубличной корпорации: блокирование на срок или бессрочно
- 157 А.О. Рыбалов Тезисы к системе обременений права собственности
- 164 С.Л. Будылин Контрагент умер, но обязательство его живет. Наследование договорных обязательств в Англии, США и России
- 190 И.И. Писаревский Наложение ареста на имущество должников-банкротов по уголовным делам в контексте столкновения частных и публичных интересов

4 Introduction

Case Comments

- Anton Nikiforov
 On Timing in Tax Law in Light of the Supreme Court's Position on Neringa
 Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes
 of the SC RF No. 307-3C21-2135, 5 July 2021
- Anna Markelova, Oksana Kozyr Requisition, Necessity and Victim's Fault
 Commentary on the Judgment of the Constitutional Court of the Russian Federation No. 33-Π, 8 July 2021

Digest

27 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for October 2021

Condicio iuris

56 Ivan Podkopalov Some Aspects of the Legal Regulation of Cross-Border Transactions with Securities through an Intermediary

Articles

- 86 Yury Zakaznov, Daria Pavlova, Oleg Ryabtsev Shareholders Lock-Up in Close Corporations
- 102 Dmitry Stepanov Shareholders Lock-Up in a Non-Public Corporation: Blocking For a Limited Period of Time or Indefinitely
- 157 Andrey Rybalov
 Theses on the System of Encumbrances of Ownership
- 164 Sergey Budylin The Counterparty Is Dead, but His Obligation Lives on. Inheritance of Contractual Obligations in England, the USA and Russia
- 190 Ilia Pisarevskiy Seizure of Debtor's Property in Criminal Procedure in the Light of Collision between Private and Public Interests